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みさと運動に取り組もう！ 
会津美里町では「みさと運動」に取り組んでいます。以下のような内容です。 

本校の１学期の学校評価の結果を見てみますと、４点満点で 

あいさつ→３．４（児童）３．０（保護者） 

返  事→３．４（児童）３．１（保護者） 

履物揃え→３．４（児童）２．７（保護者）となっています。 

教職員は「みさと運動」の定着（あいさつ・返事・履物そろえ）の項目評価が２．８でした。 

教職員は「みさと運動」が徹底できるように指導をしていますが、よくできているところま

では到達していないのが現状です。この３つの「みさと運動」の項目は、子ども時代だけでは

なく、大人になってからも大事なものです。社会人としてはできていて当たり前のこととも言

えます。当たり前のことが当たり前にできる子どもに育てるために、ご家庭でも「みさと運動」

の推進をよろしくお願いいたします。 

宿泊学習に４年生が出かけます！  

 明日１３日（水）から１泊２日の日程で、４年生が会津自然の家に宿泊学習に出かけ、様々

な体験活動を行う予定です。グループで協力しながら進める活動。大自然と思いっきり触れ合

う活動。会津の山の中で体験するカヌーなどなど。活動を通して様々なことを学んでくると思

います。友達と協力することの大切さ。ルールや時間を守ること。集団での宿泊体験。４年生

の保護者の皆様、１４日に成長した子どもたちのお土産話を楽しみにお待ちいただければと思

います。諸準備等のご協力、本当にありがとうございました。  

３年生が人権教室を行いました！ 

 会津美里町人権擁護委員の皆様を講師にお迎えして人権教室を

行いました。３年生の子ども達は、自分はもちろん、友達や周囲の人

を大切にすることについて学ぶことができました。講師の皆様、お忙し

い中、本当にありがとうございました。 

 

み：みんなであいさつ 明るい笑顔 

さ：さわやか返事は はっきり「はい」 

と：どこでもはきもの しっかりそろえ 



白鳳ハイキングに向けて 
 ９月２８日（木）に予定されています「白鳳ハイキング」に向けての班長会議を行いました。白鳳ハイ

キングは１～６年生までの縦割りでの活動となるので、班長の役割が非常に大きいです。「チーム本

郷」の顔である６年生は、全員にとって楽しく思い出に残る行事となるように真剣に話を聞いていまし

た。来週には班会議を行い、当日を迎えるようになります。好天に恵まれ、楽しいひと時が過ごせれば

良いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

本郷学園開校に向けて 
 本郷学園開校に向けて、小・中学校のＰＴＡ役員の皆様は、協力して準備を進めています。９月６日

（水）には、今年度４回目の小中合同 PTA 役員会を１８：３０から行いました。新しい学校の新しいＰＴ

Ａの形を作ろうと役員の皆様は本当に一生懸命です。本郷学園のＰＴＡ規約や細則について議論を

深め、最終案がほぼ決定しました。次回の役員会で最終確認をすることになります。 

 また、小中教職員も夏休みに２回ほど会議を行い、次年度の教育課程（教育計画）について話し合

いを持ちました。「生徒指導」「学習のきまり」「児童会・生徒会」「保健指導」「事務部」「学校行事」の６

つの部会に分かれての話し合いです。児童生徒にとって、より良い学び、育ちができるような前向き

な話し合いができました。PTA の皆様も教職員も、本郷学園のより良いスタートに向けて一致団結

して前進しています。 

 

校長のひとりごと 

 ５，６年生の陸上競技交流大会が迫ってきました。今年度は応援の制限は設けない交

流大会となります。お時間がありましたら、ぜひ応援にお越しいただければと思います。

今年は様々な大会で「声出し応援」の解禁があり、選手のパフォーマンスの向上が見ら

れているようです。夏の甲子園大会に優勝した慶応高校。応援に賛否両論がありました

が、応援の力が優勝の原動力の一つとなったのは間違いないと思います。  

我が子を応援できる機会というのは意外ともう何回もないかもしれません。私も応援

生活をしていたころが懐かしいです。最後の我が子の応援は、インターハイが中止にな

ったコロナ禍真っ只中の福島県陸上競技大会会津予選会。観客席からの応援・観覧禁止

の中、会津陸上競技場のフェンスの外から見守った息子のやり投げでした。声を出すこ

とはできませんでしたが、大会終了後「ナイススロー」と声をかけたことに対して、自

己ベストを最後に出した息子が「やり切った」と答えたことが忘れられません。我が子

の頑張っている姿から、元気をたくさんもらえた応援生活でした。  


